

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian yang telah disebutkan dalam pembahasan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa :

1. Bahwa perlindungan yang diberikan oleh Undang-undang Hak Cipta kepada penulis dan hasil karyanya atas terjadinya pembajakan buku adalah bahwa jika penulis itu dirugikan mereka mereka bisa mengajukan gugatan atas kerugian yang diderita, selain itu tidak menghalangi hak pemerintah untuk melakukan tuntutan pidana. Jadi dalam arti hukuman bagi pelanggar hak cipta bersifat kumulatif.
2. Untuk mengatasi permasalahan pembajakan buku, maka yang bisa dilakukan oleh penerbit : Melakukan Penarikan Buku Dari Peredaran, Penerbit harus bekerja sama dengan instansi-instansi Pemerintah atau LSM-LSM yang peduli mengenai masalah pembajakan hak cipta dengan cara mensosialisasikan dengan masyarakat tentang pentingnya Hak Cipta, Penerbit juga harus melakukan pengawasan terhadap Penerbit lain, Penerbit juga harus menjadi anggota IKAPI agar bisa terjalin kerjasama dengan para pemilik toko buku sebagai kontrol pengawasan terlebih lagi agar terbina hubungan baik dengan pihak kepolisian dalam pemberantasan pembajakan buku.

B. Saran-saran

1. Faktor kesadaran hukum masyarakat merupakan bagian yang terpenting dalam mekanisme penegakan hukum khususnya di bidang hak cipta, karena kedudukannya sebagai objek hukum sekaligus subjek itu sendiri. karena itu sangat diperlukan penerangan dan penyuluhan hukum tentang hak cipta dan ditanamkan sikap untuk menghargai dan menghormati jerih payah orang lain dan sikap untuk tidak membeli atau menyewa bajakan.
2. Pemerintah seharusnya membebaskan atau setidaknya menurunkan pajak kertas. Dengan diturunkannya pajak kertas, maka harga buku menjadi lebih terjangkau sehingga pembajakan buku dapat dikurangi. Untuk penegak hukum kiranya lebih serius menangani masalah pembajakan buku ini, karena saat ini Polri hanya menertibkan VCD dan kaset bajakan karena jika dibiarkan maka kerugian yang lebih besar akan dialami penerbit buku dan bukan tidak mungkin mereka akan gulung tikar akibat kerugian yang ditimbulkan dari pembajakan buku ini.